

Borges había empezado a aprender el japonés

MADRID, 17 (AFP).— Jorge Luis Borges "estaba muy tranquilo, muy sereno. Había empezado a aprender japonés, preparaba un guión sobre Venecia y trabajaba, además, en diversos temas sueltos", narra María Kodama, la viuda del escritor argentino, en declaraciones que publica hoy el diario madrileño ABC.

Uno de los temas en que trabajaba Borges, que murió el sábado en Ginebra, "le iba a proporcionar un premio del gobierno de Noruega", asegura la mujer.

"Estaba entusiasmado con la idea porque deseaba ver el célebre barco "Assa" de los vikingos", agrega.

María Kodama recuerda que había proyectado con el escritor un viaje a Japón, adonde habían ido ya dos veces.

Borges había bromeado con la posibilidad de morir allí y aun tenía preparado su epitafio para el caso: "Borges, escritor, nacido en Buenos Aires, 1899, fallecido en Tokio, tal fecha", explica su viuda.

En lo personal "Borges no se consideraba para nada apocalíptico, comprendía perfectamente el estado de desesperación. Aunque la melancolía que cultivaba íntimamente era una forma de humorismo. Sin embargo era un hombre optimista", refiere su viuda.

la Secuencia. J. L. G. 17-VI-1986. P. 12.

Borges había empezado a aprender el japonés. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Borges había empezado a aprender el japonés. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile